
протокол
проведеппя собранпя грацдан

ул. Наберел(ная, ул.Боровая, ул. Русакова села Мошенское
0 1 декабря 2023 года в 1 3.00

Мошенской муниципальный окрlт
с. МошеЕское, ул. Набережная, ул.Боровая,
ул. Русакова

Присутствова.по _48_ человек.
В том числе приглашенньж _2_ человека:
управляющий .Щелами Администрации Мошенского муЕиципального

округа Спирина Татьяна Евгеньевна;
главный специалист отдела по молодежной политике и организацион-

ным вопросам Администрации МошеЕского }rуЕиципального окр)га Кялина
.Щарья Николаевна.

Инициатором цроведения собрания граждан является Кудрявцева Елена
Владимировна.

На дату проведениrI собрания устаЕовлеЕо, что по улицам Набережная,
Боровая, Русакова проживает 52 человека, постояЕно зарегистрированных,
достигших 1 6-летнего возраста.

На собрании зарегистрированы _46_человек (список прилагается), что
составлJIет 88,4 Уо от количества жителей этих улиц, имеющих право прини-
мать r{астие в собрании. Кворупл имеется. Общее собраЕие граждаЕ право-
мочцо принимать решециrI по вопросам повестки дня.

ПОВЕСТКАДIЯ:
1.Выбор председатеJuI и секретаря собрания.

2. Принятие решеЕия по вопросу подачи зЕuIвки длJI r{астия в конкурсе

на полr{ение субсидии на реализацию приоритетного регионЕlJIьного проекта
<Территориапьное общественное самоуправлеЕие).

3.Обсуждение проектов ТОС для вкJIючения в муЕицип.шьную про-
грамму <Улуrшение степеЕи благоустройства территории Мошенского му-
ницип€шьЕого округа Новгородской области>.

4. О выборе делегатов для представJIения интересов жителей улиц
Набережная, Боровм, Русакова на общем собрании гражд€lн по выбору ини-
циативного проекта в p€tl\,rкax приоритетного ремонального проекта <Терри-
ториЕшьное общественное самоуправление)

1.СЛУIIIАJIИ: О выборе председателя и секретаря собрания.
В качестве председатеJuI собрания избрать Кудрявцеву Елену
Владимировну, секретарем собрания - Петрову Ольry Васильевну.
Голосовали: за -46, против - 0, воздержались - 0.

1.РЕllIИJIИ: Избрать председателем собрания Кудрявцеву Елену Владимировну,



2.СЛУIIIАJIИ:

2.РЕIIIИJIИ:

3.СЛУШАЛИ:

секретарем собрания - Петрову Ольry Васильевну.

О принятии решения по вопросу подачи зzшвки дJIя участия в кон-
курсе на поJrучение субсидии на ре€шизацию приоритетЕого реги-
онЕuIьного проекта <Территориальное общественное сЕrмоуправле-
Еие>.

,Щокладчик: Спирина Т.Е. рассказrц4 что с июнlI по ноябрь 202З года
на территории села Мошенское проходило анкетироваЕие граждан
по проектам инициативного бюджетирования в котором приняли
}rr{астие 219 жителей микрорайона 1 с. Мошенское.

Анкетирование показаJIо, что приоритетный региональный
проект (Территориальное общественное самоуправлениеD (ТОС) у
жителеЙ нашего села востребован. Предлагаю нашему ТОС мик-
рораЙона Ns1 с. Мошенское принять )п{астие в конкурсном оборе
проектов ТОС и вынести выше озв)ченЕые инициативы на общее
собрание граждан, которое наj}начено на 14 декабря 202З rода.

Уважаемые жители! Вы поддержите эту иЕициативу?
Голосовали: (ЗА)- 46, (IIРОТИВ>-0, (ВОЗ,ЩРЖАJIИСЬ>-O.
Поддержать инициативу }пIастиJI Еашего ТОС в проекте <Терри-
ториЕIльное общественное самоуправлеЕие> в 2024 rоду.

Обсуждение актуальньIх вопросов для r{астиll в приоритетном
региональном проекте <Территоришlьное общественное само-
управление> в 2024 rоду.
,Щокладчик: Спирина Татьяна Евгеньевна:
В анкетировании приняли r{астие 219 жителей микрорайона 1 с.
Мошенское.

На платформе обратной связи проводиJIись опросы граждан с
целью выявления мненllя населениJI о проектах ТОС, которые
гроrцане хотели бы реализовать в 2024 году. В опросах приняли

участие 28 человек.
В социальной сети BKOI{TAKTE было организовано он-лайн

голосоваЕие по определению налболее зЕачимьIх для жителей
проектов, которые они хотели бы реализоватъ в 2024 году, В
он-лайн голосовании приЕrIли r{астие 22 хмтеля микрорайона N91
села МошеЕское.

По итогам анкетирования, он-лайн голосовЕtниll установлено
след/ющее:
Типология предложений от жителей следующ€ш:

1) организаuия благоустройства территории 249 анкет что
составляет 92,5Yо от числа опрошенItых;

2) участие в органпзации деятельностп по накоплешпю (в
том числе разде.пьному), сбору, трапспортированию, обработке,

утплпзацпи, обезвреr(пвашию, захороЕеЕию твердых комму-
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нальных отходов (обустройство коптейперных площадок) 20
анкет, что составляет 7 ,4О/о от числа опрошенных;

По вопросу местного значения: организацпя благоустройства
территорпп голоса участников анкетироваппя разделплись
следующпм образом:

l) благоустройство спуска к пешеходному мосту по улице
Набережная с. Мошенско е - 228 предложений;

2) проведение мероприятий по борьбе с борщевиком Сос-
новского- 2 1 предложений.
Таковы итоги анкетировЕlния.

Высryпила: Петрова Ольга Васильевна: предложила поддержать
инициативу <Благоустройство спуска к пешеходному мосту по
улице НабережнЕuI с. Мошенское>>. Подвесным мостом через реку
Уверь пользуются многие жители села. Это кратчайший путь для
хителей нашего микрорайона в районную поликлинику. Спуск к
пешеходному мосry необходимо сделать более безопасным.
Иванова JIrобовь Ивановна сказЕLIIа, что через сосновый бор и пе-
шеходный мост по улице Набережнм проходит ryристический
маршрут <Тропой Гороховского боро>, и благоустройство спуска к
пешеходному мосту явJuIется акryальной темой.
Председатель собрания Кудрявцева Е.В. вынесла этот вопрос на

голосование.
Кто за то, чтобы выбрать для вкJIючениJI в муниципальную

программу <<Улуrшение степени благоустройства территории Мо-
шенского муЕицип€шьЕого округа Новгородской области> и подать
з.Uвку на )пrастие в коЕкурсЕом оборе по проекту <Благоустрой-
ство сгryска к пешеходному мосту по улице Набережная с. Мо-
шенскоеrr?
Голосовапи: (ЗА>- 4б, (ПРОТИВ)-0, (ВОЗДЕРЖАJIИСЬD-O.
Кто за поддержку инициативы обустройство контейнерных пло-
щадок.
Голосовали: (ЗАD- 0, (ПРОТИВ>-46, (ВОЗ,ЩРЖАIIИСЬ>-0.
Кто за поддержку инициативы проведеЕие мероприятий по борьбе с
борщевиком Сосновского.
Голосовали: (ЗА>- 0, (ПРОТИВ)-46, (ВОЗ.Щ,РЖАJIИСЬ>-O.

3,РЕШИЛИ: Выбрать дJul вкJIючеЕиrI в муниципальную программу <<Улучшение

степени благоустройства территории Мошецского муЕиципtшьного
округа Новгородской области> и подать зЕцвку на )Еастие в коЕ-
курсном отборе по проекту <Благоустройство clrycкa к пешеход-
ному мосту по улице Набережная с. Мошенское>>.

4.СЛУ1IIАIIИ: О выборе делегатов для представлеЕиrI интересов жителей улиц



4

4.РЕlllИЛИ:

Набережная, Боровая, Русакова на общем собрании грЕDкдаЕ по
выбору инициатшвЕого проекта в palмK€tx приоритетною регио-
ншIьного проекта ТОС.

Какие будут предложения по кандидат}рам делегатов.
Высryпила Иванова Л.И., и предложила избрать одЕого делегата -
Петрову Ольry Васильевну.
Голосовали: (ЗА>- 4б, <ПРОТИВ)-0, (ВОЗДЕ,РЖАJIИСЬ>-O.
Высryпила: Кудрявцева Е.В., предложила порr{ить избранному
делегату Петровой О.В. поддержать в качестве инициативы проект
<Благоустройство спуска к пешеходному мосту по улице Набе-

режнЕлrI с. Мошенское)) для вкJIючениJI в муниципirпьIlую программу
<<Улl^rшение степени благоустройства территории Мошенского
муниципаJIьного округа Новгородской областп> и дальнейшего
)п{астия в коЕк}?сном оборе.

Голосовали : (ЗА>- 46, (ПРОТИВ>-0, (ВОЗ,ЩРЖАIIИСЬ>-0.

Избрать делегатом на общее собрание граждан по выбору инициа-
тивного проекта в рамках приоритетного регионаJIьного проекта
<Территориальное общественное самоуправлениеD Петрову О.В

На этом повестка дня собрания исчерпана.

Список )п{астников собрания на 3 листах.

Председатель собрания Е.В.Кулрявчева

Секретарь собранпя О.В.Петрова

.Щокладчик: Кудрявцева Е.В., сообщила, что для )лета мЕеЕия жи-
телей улиц Набережная, Боровая, Русакова на общем собрании
граждан по выбору проекта дJuI rIастиrI в ПРП ТОС необходимо
избрать делегатов, которые булут представлять наши интересы.

йrr
л;"-1

В ходе собрания велась фотофиксация.



протокол
собрания граждан ТОС микрорайона J\}1 с. Мошепское

с. МошеЕское от 15 декабря 2023 года
Администрация Мошенского 15.00
NýлиципаJIьЕого округа

Форма проведениJI общего собрания - очнaи.
Присутствовапо _37_ человек.
Инициатором проведения общего собрания граждан является Глава

Мошенского муниципЕIльного округа Павлова Татьяна Владимировна.
На дату проведения собрания установлено, что общее количество

граждан, проживающих Еа территории ТОС микрорайона Nе 1 с. Мошенское
имеющих право приЕимать )ластие в собрании-242 человека.

В соответствии с п.7,1 Устава Территориального общественЕого само-

управлеЕия мшкрорайона Nl с. Мошенское собрание граждаЕ считается пра-
вомочной, если в нем принимают rlастие не менее одной трети жителей со-
ответствующей территории, достигших шестнадцатилетнего возраста.

На собрании зарегистрировано _35_ человек (список прилагается) в
том числе 1 делегат, представляющий интересы (голоса) 46 граждан, жителей
микрорайона Ns1 села Мошенское, избранньтй на собрании. Полномочия де-
легата подтверждены протоколом собрания. Протокол собрания и списки
присутствующих на указаЕном собрании прилагаются.

Общее количество }п{астников собрания составляет 8l человек, что со-
ставляет ЗЗ,4Yо от количества жителеЙ ТОС микрораЙона Nsl с.Мошенское,
имеющих право приЕимать rIастие в собрании. Кворупл имеется. Общее со-
брание граждан правомочЕо принимать решеIrиJI по вопросам повес.гки дIuI
общего собрания.

управJuIющий .Щелами Администрации
Мошенского муЕиципаJIьного округа
Новгородской области
главный специatлист отдела по молодеж-
ной политике и организационным вопро-
сам Администрации Мошенского муни-
ципального округа Новгородской обла-
сти

Кялина,Щарья Николаевна

Прrrглашенные:
Спирина Татьяна Евгеньевна,

ПОВЕСТКАДНЯ:
1 .Выбор председателя и секретаря собракия.
2.Об итогах работы территориального обществеЕного самоуправления

села Мошенское за 202З год.
3. Об итогах анкетирования по определению значимых инициатив

граждан.
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4. Приrrятие решения по вопросу подачи за,Iвки для rrастия в коЕкурсе

Ira поJrучеЕие субсидии Еа реализацию приоритетного региоЕального проекта

<Территориальное общественное самоуправJIеЕие),
5.Обсуждение проектов Тос для вкJIючения в муниципаль}гуо про-

грамму <уrгrrшение степеЕи благоустройства территории Мошенского Nry-

ниципального округа Новгородской области>.

1.слуIIIАIIИ: О выборе председатеJuI и секретаря собрания.

,Щокладчик: Павлова Татьяна Владимировна, иЕициатор прове-

дения собрания, которaш разъясIIиJIа, что для проведения собра-

ния Ееобходимо избрать председателя собрапия с секретаря,

Какие у r{астЕиков собрания будут предлохения?
Выступила: Шерышева Ольга НиколаевЕа, предложиJIа избрать
председателем собрания Павлову Татьяну Владимировну, сек-

ретарем собрания - Никитину Ирину Юрьевну.
Какие еще булут предложения?
Выносим на голосование. Кто за то, чтобы избрать председате-
лем собрания Павлову Татьяну Владимировну, секретарем со-
брания - Никитину Ириtry Юрьевну?
Голосова.ltи: (ЗАD -35 очных участников собрания в том числе
1 делегат (Петрова О.В.), представляющм иЕтересы 46 граж-
дан; кПротив> - 0, <Воздержаrrись>> - 0.

I.РЕIIIИJIИ: Избрать председателем собрания Павлову Татьяну Владими-
ровну, секретарем собрания - Никитину Ирину Юрьевну.

2.СЛУlIIАЛИ:

РЕIIIИЛИ:

Об итогах работы территориЕIльного общественного сzlмоуправ-
ления села Мошенское в 202З rолу.

Докrrадчик: Павлова Т.В. рассказатrа" что на территории села
Мошенское действуют 7 ТОСов. Создание ТОСов позволяет при-
влекать средства из областного бюджета на проекты территори-
альньIх общественных самоуправлений. Проект поддержки ТОС
был инициирован Губернатором Новгородской области Андреем
Сергеевичем Никитиным и вошел в ryбернаторскую программу
<<Инициативное бюджетировЕrниеD. В этом году 2 ТОСа подали
ЗаrIвки на }п{астие в областной программе поддержки тос и по_
лrIили областную субсидию в cyl!{Me 300,000 рублей, софинанси-

ровЕIние из местного бюджета составило 220 000 рублей. На сего-
дняшний день оба проекта реЕuIизованы. Всего в районе в 202З
году было реаJIизовано 8 проектов ТОС и одиЕ инициативный
проект. Прошу приЕять информацию к сведеЕию.
Голосовали: (ЗА) -З5 очных rlастников собрания в том числе 1

делегат (Петрова О.В.), представляющ€uI интересы 46 граждан;
<Против> - 0, <Воздержались>> - 0.
Информацию об итогах работы территориЕlJIьного общественЕого
самоуправления села Мошенское за 202З год принrIть к сведе-
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нию.
Об итогах анкетирования по определению значимых инициатив
граждан.
,Щошадчцц, Паыlова Т.В. рассказа.гrа, что с июня по ноябрь 202З rо-
да на территории села Мошенское проходило анкетирование
граждан по проектам инициативного бюдкетированиJI. В анкети-

ровании приняло }частие 1012 жителей села Мошенское. Наибо-
лее активЕо в аЕкетироваЕии уrаствоваJIи жители микрорайонов
N91,2,З,5. Проект (Территориальное общественное самоуправле-
ние (ТОС) у жителей нашего села востребован.
В анкетировании приняли r{астие 219 жителей микрорайона l
с. Мошенское.

На платформе обратной связи проводиJIись опросы грЕDкдан с
целью выявления мнения населениJI о проектах ТОС, которые
граждане хотели бы реализовать в 2024 году. В опросах приняли

участие 28 человек.
В социальной сети ВКОНТАКТЕ было оргаЕизовано он-лайн

голосование по определению наиболее зЕачимьIх для жителей
проектов, которые они хотели бы реализовать в 2024 году. В он-
лайн голосовании приняли r{астие 22 жителя микрорайона Nчl
села Мошенское.

По итогам аItкетирования, он-лайн голосоваIIиJ{ установлено
следующее:
Типология предложений от жителей следующtul:

1) организацпя благоустройства территориrr 249 анкет что
cocTaBJUIeT 92,5О/о от числа опрошенньж;

2) участие в оргацизациш деятельностп по накоплевию (в
том числе раздельному), сбору, транспортированию, обработ-
ке, утилизации, обезвреживапию, захоронению твердых ком-
мушальных отходов (обустройство коптейнерпых площадок)
20 анкет, что составляет 7,4Yо от числа опрошеЕЕых;

По вопросу местного значения: организация благоустрой-
ства территории голоса участнпков анкетпрования разделп-
лись следующим образом:

1) благоустройство спуска к пешеходЕому мосту по улице
Набережпая с, Мошенское - 228 предложений;

2) проведение мероприятий по борьбе с борщевиком Сос-
новского- 21 предложений.

Таковы итоги анкетирования. Предлагшо поддержать.
Голосовали: (ЗА) -35 очных участников собрания в том числе 1

делегат (Петрова О.В.), представJIяющ.ц интересы 46 граждан;
<Против> - 0, <<Воздержа.пись>> - 0.

З.РЕllIИJIИ: Информацию об итогах анкетирования по определению значимых
инициатив граждан принJIть к сведению.

3.СЛУIIIАJIИ:
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4.СЛУШАЛИ:

4.РЕШИЛИ:

5, слуIIАJIи

ВЫСТУПИJIИ:

О принятии решениJI по вопросу подачи заJIвки дJUI участия в

конкурсе на пол)чеЕие субсидии Еа реаJIизацию приоритетЕого

региоЕшIьЕого проекта <территориапьцое общественное само-

управлеЕие).
,Щокладчик: Павлова Т.В., анкетирование покЕLзаJIо, что приори-

тетный регионаJIьный проект <территориальное общественное
самоуправление> (ТОС) у жителей нашего села востребован.

Предлагаю нашему ТОС микрорайона Nsl с. Мошенское принJIть

)ластие в KoIrKypcHoM отборе проектов ТОС выцести вышеозву-
ченЕые инициативы на сегодIuIшнее собрание граждан и решить с
какой инициативой мы будем гIаствовать в проекте <Террито-

риЕrльное общественное самоуправление> в 2024 rоду.
Голосовали: <ЗА> -35 очньж уt{астников собрания в том числе 1

делегат (Петрова О.В.), представjulющЕrя интересы 26 граждан;
<Против> - 0, <Воздержа-тrись>> - 0.

Участвовать конкурсЕом отборе проектов ТОС и подать зЕuIвку
на пол)чеЕие субсидии на реаJIизацию приоритетного регионаJIь-
ного проекта <Территориальное общественное самоуправJIение>.

Обсуждение проектов ТОС для включения в муниципiшьrrуlо
программу <Улуrшение степени благоустройства территории
Мошенского муЕицип€rльного округа Новгородской области>

.Щокладчик: Павлова Т.В., сказаrrа по итог€lI\.{ анкетировalния
граждаЕ по определению значимьrх иЕициатив для 1пrастия в 2024
году в приоритетных региональных проектах, больше всею пред-
ложений было высказано за благоустройство территории, и жите-
ли микрорайоЕа предложили две инициативы:

благоустройство сIryска к пешеходному мосту по улице
Набережная с. Мошенское;

проведеЕие мероприятий по борьбе с борщевиком Соснов-
ского.

Какие будуг предложения?
Петрова Ольга Васильевна: на собрании грaDкдан нашего микро-
района жители улиц Набережная, Боровая непосредственно при-
легающих к реке Уверь и к нашему бору, а также жители улицы
Русакова решили поддержать инициативу <Благоустройство
спуска к пешеходному мосту по улице Набережная с. Мошен-
ское>>. Подвесным мостом через реку Уверь пользуются мЕогие
жители села, Это кратчайший путь для жителей Еашего микро-
района в районную поликпинику. Сrryск к пешеходному мосту
необходимо сделать более безопасным.
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Никитина Ирvтна Юрьевна предложила поддержать иЕициатив-
ный проект <Благоустройство clrycкa к пеIцеходному мосту по
улице НабережЕtц с. Мошенское>>, так как этим пешеходным мо-
стом и спуском пользуются все жители, ((мы посещаем наших
родственников, знакомых, которые проживают в доме-иЕтернате
дJuI престарелых и иIIвалидов, этот пугь через подвесной мост
намного короче)).

Комарова Валентина Николаевна отметила, что через сосновый
бор и пешеходный мост по улице Набережная проходит туристи-
ческий маршруг <Тропой Гороховского бораr>, и благоустройство
сrryска к пешеходному мосту явJuIется акryальной темой.

Пожалуйста, у кого какие предложения?
Председатель собрания Павлова Т.В уважаемые }частники со-
брания выношу на ваше обсуждение вопрос подачи заrIвки Ita

)частие в конкурсЕом отборе и выборе инициативного проекта
дJIя реЕUIизации.

Кто за то, чтобы выбрать дJuI вкпючения в муниципальную
программу <Улуlшение степени благоустройства территории
Мошенского муниципального округа Новгородской области>> и
подать заrIвку Еа r{астие в конкурсЕом отборе по проекry <Бла-
гоустройство clrycKa к пешеходному мосту по улице Набережная
с. Мошенское>>.

Голосовали: (ЗА) -35 очньIх )настников собраЕия в том
числе 1 делегат (Петрова О.В.), представляющЕц интересы 46
граждан; <Против> - 0, кВоздержались>> - 0.

Кто за то, чтобы выбрать дJuI вкJIючения в муниципЕцьную
программу <Улу.rшение степени благоустройства территории
Мошенского муниципального округа Новгородской области>> и
подать заrIвку на }п{астие в коЕкурсЕом оборе по проекry <Про-
ведение мероприятий по борьбе с борщевиком Сосновского>>.

Голосовали: (ЗА) -0 очньж r{астЕиков собрания в том чис-
ле l делегат (Петрова О.В.), представJIяющая интересы 46 граж-
дан; <Против> - З5 очных )частников собрания в том числе l де-
легат (Петрова О.В.), представJIяющ.ц интересы 46 граждан,
<Воздержались> - 0.

l. Выбрать в качестве иЕициативы проект <Благоустройство
спуска к пешеходному мосту по улице Набережная с. Мошен-
ское) для вкJIючения в муниципЕшьЕую программу <Улучшение
степени благоустройства террштории Мошенскою rчfуIlицип€rль-

ного округа Новгородской области> и дальнейшего rlастия в
конкурсном отборе.
2. Направить протокол собрания граждан ТОС микрорайона Nslc.

4.РЕШИЛИ:
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Мошенское в Администрацию Мошенского муниципаJIьного
округа.

Собрание граждан территоришьного обществеЕного само-

управления микрорайона Ns1 с. Мошенское
РЕЦIИЛо:

1. Утвердить протокол собрания граждан террито-

ри€rльного общественного самоуправлеЕиrI управленця
микрорайона Nql с. Мошенское.

2. Выбрать в качестве инициативы проект <кБлаго-

устройство сгryска к пешеходЕому мосту по улице Набереж-
ная с. Мошенское)) для вкпючениrI в Iчfуницип€шьную про-
грамму <У.тrrrшение степени благоустройства территории
Мошенского муниципапьного округа Новгородской обла-
сти>.

3. Направить протокол собрания граждан ТОС микро-
района Npl с. Мошенское в Администрацию Мошенского
муниципального округа.
4. Обнародовать итоги собрания граждаIr.
Уважаемые одцосельчане! На этом повестка дня нашего со-
брания исчерпаЕа.

Приложение: список граждан, rIаствующих в собрании на
3 листах.
Список делегатов, выдвиЕутых на собрании граждан на l ли-
сте.

Председатель

Секретарь

Т.В. Павлова
иIIпциа-lы, фа,,{илия

И.Ю. Никитина

В ходе собрания проводилась фотофиксация.

инициалы, фамили.я


